

La Región es la comunidad donde más aumenta el turismo internacional hasta agosto y marca récord con más de 803.000 visitantes

En lo que va de año se sitúa como la segunda con más subida del gasto turístico, un 42,7 por ciento respecto a 2023, hasta alcanzar 1.122 millones de euros

Los turistas extranjeros realizaron las estancias más prolongadas, con una duración media desde que empezó el año que roza los 13 días, frente a los 7 en el conjunto nacional



Vista de una playa de La Manga

La Región de Murcia recibió entre enero y agosto 803.863 turistas extranjeros, un 23 por ciento más que en el mismo período de 2023, lo que la sitúa como la comunidad autónoma con un mayor crecimiento interanual de visitantes internacionales, según la Encuesta Frontur del Instituto Nacional de Estadística.

Asimismo, según la encuesta Egatur, la Región fue en este período la segunda autonomía en la que más creció el impacto económico del turismo internacional, al gastar los visitantes 1.122 millones de euros, un 42,7 por ciento más respecto al mismo intervalo de 2023.

Además, en estos ocho meses de 2024 la duración media de la estancia de los turistas extranjeros en la Región se situó en 12,85 días, una cifra que supera a la media nacional (7,19 días), y que nos coloca como la comunidad con una duración de las estancias más prolongada.

Respecto al origen de los viajeros, Reino Unido fue hasta agosto el mayor emisor de turismo internacional, con 218.931 visitantes, el 27,2 por ciento del total de viajeros extranjeros.



Francia fue el segundo, con 183.802 turistas y un porcentaje del 22,9 por ciento. Bélgica ocupó el tercer lugar, con 88.434 turistas (11 por ciento). Los países nórdicos enviaron 61.336 turistas a la Región, lo que representa una cuota del 7,6 por ciento. Países Bajos y Alemania fueron el quinto y el sexto mercado, con 56.699 y 37.206 turistas y unas cuotas del 7,1 y 4,6 por ciento, respectivamente.

Fuerte subida del gasto del turismo internacional en agosto

Respecto a los datos de agosto, la Región registró récord de afluencia internacional con 187.089 turistas extranjeros computados, según el INE, y un incremento interanual del 29,1 por ciento (42.131 turistas más), que contrasta con el incremento del 7,3 por ciento en España. De esta forma, la Región se sitúa como la tercera comunidad con mayor crecimiento relativo interanual en agosto.

Estos turistas realizaron un gasto de 257,1 millones de euros, un 51,7 por ciento más que el registrado en agosto de 2023, frente a un 13 por ciento en España. La duración media de la estancia fue de 11,88 días, superior a la media nacional (7,48 días).